

令和3年度二本松北小学校 学校だより No. 46

## 輝け!北っ子!

令和3年 9月17日

文責:校長 大内雅之

## オンライン学習に向けて ~タブレットの持ち帰り~

新型コロナウイルス感染症の拡大、学校休業・学級閉鎖等に備え、オンライン学習の準備を急ピッチで進めているところです。保護者の皆さんには、Wi-Fi の調査や接続テストなどお忙しい中での対応ありがとうございました。様々なご意見もいただきました。その通りだなと思う意見ばかりでした。しかしながら、緊急時の

「学びの保障」に向けてはオンライン学習 (一部学校登校による対応) が最適解ではないかと思っています。ご理解とご協力をいただければと思います。

コロナ禍で「オンライン学習(タブレットを家庭に持ち帰り、家庭等で授業を受ける)」が急にクローズアップされた感がありますが、もとはといえば急激な社会の変化に対応する学校のGIGA スクール構想(児童一人一台のタブレット、高速大容量 Wi-Fi)のもと、ICT 機器の活用推進を進めていこうというものでした。そこで学校としては、よりタブレットの活用に子どもたちが慣れ、普通の文房具のように扱えるようになることを目指して、「タブレットの持ち帰り」を少しずつ進めていきます。

家庭の Wi-Fi 環境には個人差がありますので、まずはタブレットを Wi-Fi につながなくても作業ができるような課題から始めていくことになると思います。もちろん、事前の指導などはしっかりと学校で行い、子どもが自力でタブレットを操作し、課題に取り組めるようにしたいとは考えています。発達段階や学習内容、学年の準備状況が違いますので、全校一律ですぐに活用とはいきません。準備が整い次第、活用できる学年から「タブレットの持ち帰り」による課題への取り組みを進めてまいります。使用ルールについては学校でも指導しておりますが、家庭におかれましても「家庭での iPad 使用ルール」(配布済)を基にもう一度確認願います。よろしくお願いします。

## シルバーウィーク 〜慎重な行動・コロナ対策徹底継続を〜

18日~20日は「シルバーウイーク」3連休になります。 さらに23日は秋分の日でお休みになります。通常であれば 「楽しみ~」「どこへ行こうかな~」となるとは思うのですが、 まだまだコロナ禍という現状は変わりありません。どうか 慎重な行動、基本的感染対策(マスク・手洗い・3密回避等) の徹底継続をお願いいたします。



また、休日中においても、児童・家族が P C R 検査を受検するようになった場合等、新型コロ ナウイルス感染症に係ることなどは下記連絡先まで必ずご連絡ください。、

学校携帯080-2814-4808

## 保護者の皆様からの声をお待ちしています。

~学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください(または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで)~

-- 切 り 取 り 線